

Nach kurzer Erörterung stellt der Ausschussvorsitzende den Antrag der UWG-Fraktion zur Abstimmung:

Der Ausschuss für Schule, Sport und Kultur empfiehlt dem Rat der Stadt Meckenheim zu beschließen, auf dem Areal des ehemaligen Bolzplatzes Elser Weg einen öffentlichen Boule-Platz zu errichten.

Die baulich-technische Errichtung soll dabei mittels Personal und technischem Gerät des städtischen Bauhofes erfolgen. Bereitstellung und Finanzierung aller erforderlichen Baustoffe übernimmt die Unabhängige Wählergemeinschaft Meckenheim.